

# さとめーる

特別養護老人ホーム天橋の郷だより  
北星会ホームグループ  
<https://hokuseikai.or.jp>  
Email: [tenkyonosato@wine.ocn.ne.jp](mailto:tenkyonosato@wine.ocn.ne.jp)  
facebook: <http://www.facebook.com/tenkyoen/>

令和2年12月発行  
発行責任者 前田重人  
TEL.0772-22-0066



第166号

## 食欲の秋！ 天橋の郷通所

食欲の秋！ですが、コロナウィルスの影響で外食しにくい状況が続いており、「ご利用者から「美味しもんが食べたいけど食べに行けんしなあ…」との声が度々聞こえており、『それならここで美味しい物を食べてもらおう！』と、いう事で調理室と相談し、ダイホールをお寿司屋さんにする事に♪

当日は腕利きの調理員が出張寿司職人となり、目の前で新鮮なネタで寿司を握ってくれました。



「こんなん初めてや！」

その姿に皆さん見入っておられ、身を乗り出して眺めておられる方もおられました。

皆さん、勢いよく召し上がられ、お替りされる方もありました。

皆さんの満面の笑みに出張寿司職人も思わず笑顔に。久しぶりの行事食は職員にとっても楽しい時間となりました。



「へい！らっしゃ！！」



行く道中、車内は「舞鶴」が懐かしいなあ。昔仕

紅葉といえは「金剛院」ということで、コロナ対策を十分にし、出発進行〜！

## 金剛院 はまなす苑

事でよう来たったわ。「ここのお店めっちゃ美味いので。」など話に花が咲いていました。到着すると、「初めて来たけど、こんなに綺麗とは思わなんだわあ。」と感動の声も！紅葉を眺めながらの贅沢なおやつで、いつもに勝る最高の笑顔でした！



宮津の美味しい魚を食べ慣れておられる方が多く、魚料理で満点を頂くことが難しい為、新鮮な焼きだての魚を食べて頂きたい！という職員の願いがこの度実現しました。モクモクと煙りを上げて焼けるさんまがユニットに届

## 炭火に踊るさんま！ 焼ユニット



「新鮮なさんまを炭火で！」

くと香ばしい匂いがホールに漂いました。普段は魚を食べられない方も「今日は焼きたてが食べられるんやな」と楽しみにされ、骨まで食べられる方もあ

りました。炭火で暖を取りながら丁寧に焼かれた秋刀魚は、最高の一品となり、皆さん美味しく食べられました。



「骨抜き作業に集中」



## いちごカフェについてのお知らせ



新型コロナウイルスに伴い自粛要請が解除になっていないため、暫くいちごカフェの開催は宮津市の指示に従い中止致します。